

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Googles Street-View könnte auch einen Beitrag zur Aufklärung liefern

André Tautenhahn · Wednesday, August 11th, 2010

Der Karikaturist Klaus Stuttmann hat sich Gedanken über Googles „Street-View“ gemacht. Die Meldung läuft ja heute rauf und runter. Hier sein bildlicher Kommentar.



Quelle: [Klaus Stuttmann](#)

:>> :>> :>>

Andererseits wissen wir das schon, was da erkennbar werden könnte. Im Übrigen würde ich das Bild noch um den neuen Regierungssprecher Steffen Seibert erweitern, der am Fenster des Kanzlerinnenbüros posiert und die übliche Zweifingerbewegung „*mit dem Zweiten sieht man besser*“ macht.

This entry was posted on Wednesday, August 11th, 2010 at 2:14 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.